

La evaluación de diagnóstico de matemáticas

Miércoles, 20 de mayo de 2015.

Querido diario:

Hoy me he tenido que dar prisa y no me ha dado tiempo ni para peinarme, ya que Fran nos dijo que llegáramos puntuales. Saqué un bolí. y viña una señora dispuesta a abrir el sobre como si de un asunto de gobierno se tratara. Sacó los exámenes, impresos como mini libros. Yo, nervioso, puse mis apellidos y mi nombre con una perfectísima caligrafía para causar una primera buena impresión. El examen en sí no era difícil aunque tenía mis sospechas ya que ayer, 19 de mayo, estuvimos viendo el examen de ~~per~~ diagnóstico de 2011, y había de esas trampas que pone Fran en sus exámenes y que yo siempre pico. Recuerdo que, ayer, Fran nos dijo que "nos lo tomáramos sin prisa". Yo, siguiendo su consejo al pie de la letra, le hice todo el caso del mundo y no me dió tiempo a acabar, aunque no le vaya a guardar rencor por eso. Se acababa el ~~tiempo~~ examen y no me daba tiempo así que pense la brillante idea de ponerlo todo al azar con la mentalidad de "tengo una entre cuatro posibilidades de acertar", ya que puesto que muchas preguntas eran tipo test.